

# *Le Panama invité au Sommet G-77+Chine 2023 à Cuba*

---



La Havane, 30 mai (RHC) Le Panama a reçu une invitation à participer au prochain Sommet G-77+Chine 2023, qui se tiendra en septembre prochain à Cuba, qui assure la présidence temporaire du bloc, selon un communiqué officiel publié ce mardi.

Selon le rapport du ministère des Affaires étrangères, la ministre des Affaires étrangères, Janaina Tewaney, a reçu dans son bureau l'ambassadeur de la nation caribéenne, Victor Cairo, qui était porteur de la note adressée au président de la République, Laurentino Cortizo, au nom de son homologue, Miguel Díaz-Canel.

Dans cette missive, le président Díaz-Canel a adressé une invitation formelle au président du pays isthmique pour que le Panama participe à la prochaine édition du G-77+Chine 2023, à La Havane.

Au cours de la réunion fraternelle, le ministre des affaires étrangères et le diplomate de la nation caribéenne ont également abordé des questions de coopération dans les domaines de la santé, de la culture, du tourisme et des opportunités commerciales.

La République du Panama a établi des relations diplomatiques avec Cuba le 7 avril 1904, selon le texte.

Pendant la présidence temporaire - pour la première fois - l'île mène diverses actions au sein de l'organisation, qui regroupe 134 des 193 États membres des Nations unies.

Les récents forums des ministres du tourisme et de la culture font partie de ces initiatives qui promeuvent des mécanismes et des alternatives de coopération Sud-Sud pour le développement durable.

Une autre des activités menées par Cuba cette année a été la réunion des plus hautes autorités du portefeuille de l'éducation, organisée en février, un espace dans lequel les participants ont convenu d'encourager la recherche de consensus, de renforcer l'unité et de promouvoir la collaboration dans la région.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324165-le-panama-invite-au-sommet-g-77chine-2023-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**